

Calderón y Margarita Zavala se solidarizan con Norma Piña tras quema de una figura durante evento de AMLO



Felipe Calderón y Margarita Zavala se solidarizaron con la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, después de que simpatizantes de la autodenominada Cuarta Transformación (4T) quemaran un figura de cartón con su imagen durante el evento organizado por el presidente Andrés Manuel López Obrador para conmemorar el 85 Aniversario de la Expropiación Petrolera en el Zócalo de la Ciudad de México.

La pareja expresidencial tomó las redes sociales para mandar un mensaje de apoyo a Piña Hernández. Asimismo, compartieron un mismo recado, en el cual condenaron la quema de la imagen de cualquier persona es intolerable.

"Quemar la imagen de cualquier persona es intolerable. El lenguaje de la violencia se ha extendido por el país. Hacemos un llamado a la serenidad y a la concordia. Súmate a este posicionamiento con una foto del México que quieres", compartieron Calderón Hinojosa y Zavala Gómez del Campo a través de sus cuentas de Twitter.

De esta forma, Felipe Calderón y Margarita Zavala compartieron imágenes de diferentes paisajes de México, así como también de inmuebles históricos, y hasta de la premiación de la Fórmula 1, en donde aparece Sergio "Checo" Pérez en el primer lugar del podio después del Gran Premio de Arabia Saudita.

https://politico.mx/felipe-calderon-y-margarita-zavala-se-solidarizan-con-norma-pina-tras-quema-de-una-figura-durante-evento-de-amlo